

(Bremervörder Zeitung vom 02.05.2012)

Ein Wochenende für die Musik

Bremervörder Männerchor „Harmonie“ mit intensiver Konzertvorbereitung



Intensive Vorbereitung: Marie-Louise Baabe bei der Chorprobe

Der Männergesangsverein „Harmonie“ Bremervörde hatte kürzlich eine Kompaktchorprobe, um für das Konzert im Mai gewappnet zu sein. Das Konzert findet am Freitag, 11. Mai, in der Aula des Gymnasiums Bremervörde statt und beginnt um 19.30 Uhr. Die Sänger trafen sich mit Chorleiterin Marie-Louise Baabe im Hotel Schröder in Groß Meckelsen, um sich abseits der alltäglichen Verpflichtungen ganz den Liedern zu widmen, die zum Konzertprogramm gehören. Sie sind überwiegend neu im Repertoire der „Harmonie“, bereichert um einige der schönsten Stücke aus früheren Konzerten. Das Engagement der Chorleiterin zeigte sich einmal mehr in ihrer genauen Vorbereitung: Sie ließ die Männer gezielt Schwachstellen in einzelnen Liedern bearbeiten, führte kleine Änderungen in dem einen oder anderen Lied ein, damit diese noch lebendiger klingen, und wiederholte auch die sicher sitzenden Stücke, um den Chorklang zu verbessern. Unterstützt wurde sie vom stellvertretenden Chorleiter Stephan Winter. Bis zum Abend wurden vor allem die anspruchsvollsten Lieder geübt.

Vom folgenden Morgen bis in den Nachmittag hinein setzte der Chor auf diese Weise die Vorbereitung fort.

Über 30 Männer nahmen sich an beiden Tagen die Zeit, unter Leitung von Marie-Louise Baabe musikalisch zu arbeiten, um wieder ein Konzert mit interessantem Programm zu einem Hörerlebnis zu machen“, teilte der „Harmonie“-Vorstand mit.